Ellas son las ciclistas que acudieron ayer a la apertura de la Vuelta en el Comité Olímpico. / Foto: José Rivera

MEDALLISTAS OLIMPICAS EN CARRETERA

Zabelinskaya ganó doş bronces en Londres y Guderzo obtuvo uno en Beijing. Ambas están en Costa Rica

F. Tayver. De las 76 pedalistas que tomarán la partida hoy en la Vuelta Femenina, dos ruteras saben lo que es subir al podio en unos Juegos Olímpicos.

Una de ellas es la italiana Tatiana Guderzo, del equipo Alé Cipollini, quien fue medallista de bronce en la prueba de fondo en carretera de Beijing 2008.

Mientras que con el Rusvelo, vino la rusa Olga Zabelinskaya, quien se alzó con el bronce tanto en la ruta como en la contrarreloj individual de los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

"Espero un buen resultado de mi equipo y mío también. Es bonito estar aquí en Costa Rica", manifestó Zabelinskaya.

La doble medallista olímpica es reservada y no quiso soltar prenda sobre quién será la capo del Rusvelo para el giro tico.

Eso porque ahí también milita la lituana Inga Cilvinaite, quien es la campeona defensora de la Vuelta Femenina a Costa Rica.

"No puedo decir que la jefe de filas será ella, que seré yo o que pueda ser otra compañera. Por estrategia no lo revelamos, pero eso se irá definiendo en la misma competencia", apuntó.

Por su parte, Tatiana Guderzo dijo que espera que la Vuelta Femenina sea una bonita carrera.

"Intentaremos hacer un buen papel y sacar un resultado importante acá en América. Creo que vamos a dar un espectáculo muy bueno". citó Guderzo.

También destaca la presencia de Ane Saniesteban con el Alé Cipollini, quien es la campeona nacional élite de España.